



Der Beirat des Fernsehpreises hat entschieden, dass das Event bis mindestens 2010 im Coloneum in Ossendorf bleiben wird. Gleichzeitig gab der Fernsehsender RTL, unter dessen Leitung die Preisverleihung in diesem Jahr stattfindet, den 29. September als Termin für das TV-Großereignis bekannt. Die Gala zur Preisverleihung wird am gleichen Abend ab 20.15 Uhr bei RTL live on tape direkt aus dem Areal am Butzweilerhof zu sehen sein. Hinter den Kulissen der Preisverleihung gab es personelle Veränderungen: RTL-Unterhaltungschef Tom Sängler übernahm den Vorsitz des Beirats, außerdem wird Verena Kulenkampff als künftige Fernsehchefin des WDR Ulrich Deppendorf im Beirat des Deutschen Fernsehpreises ablösen.